

Forums pour les consommateurs

Urgent

Par Profil supprimé Posté le 05/08/2020 à 20h58

Bonjour, J'ai était opérer d'une rhinoplastie le 31 juillet. Tout s'est très bien passer, encore jusqu'à aujourd'hui il n'y a rien à signaler. (Petite parenthèse, le chirurgien m'avais ordonné d'arrêter de fumer 1 mois avant, ce que je n'ai absolument pas respecter, car la vieille même j'en ai fumer un et je n'ai pas eu de complication pour autant puisque tout est nickel jusqu'à aujourd'hui.) Lundi prochain dons le 10, je dois aller faire retirer mon plâtre, et sûrement les fils, car je crois qu'il a mis des fils non résorbable au lieu de ceux qui sont résorbable. Nous sommes donc 6 jours après, et j'aimerais savoir si fumer un joint pure mènerait à des complications ?? Sachant que je ne compte pas y mettre de tabac, car je sais pertinemment que le tabac pose problème. Si des gens FUMEURS qui ont était opérer de rhinoplastie savent me dire leurs expériences, même si je sais que chaque personne réagit différemment, que je puisse me faire une idée et décider si oui ou non je fume. Je précise que je ne compte pas fumer 10 joints/jour, juste un seul ou je tire quelques taf. Merci de vos réponses.